

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 20. Juni 2012

Traditioneller Abschluss der Mühlheimer Kerb – Mühlentaler für Frau Irene Rupp

Mit dem traditionellen Aufwiegen der Müllerborschen endete gestern Abend die Mühlheimer Kerb. Für eine Überraschung sorgte dabei Bürgermeister Daniel Tybussek, der Frau Irene Rupp den Mühlentaler der Stadt Mühlheim überreichte. Damit wird besonders ihr ehrenamtliches Engagement für die Mühlheimer Kerb geehrt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim](http://stadt-muehlheim.de).